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SECRETARIA DA JUSTIÇA E CIDADANIA - SEJU 1 

REUNIÃO MESA DIRETORA 2 

CONSELHO ESTADUAL DOS DIREITOS DO IDOSO 3 

31/03/2023  CEDI/PR 4 

Ao trigésimo primeiro dia do mês de Março do ano de 2023, às 08h00, em primeira 5 
convocação – no Palácio das Araucárias, 1º andar, bloco D, à  Rua Jacy Loureiro de 6 
Campo, s/nº, - Bairro Centro Cívico, em Curitiba-PR, foi dado início a Reunião da 7 
Mesa Diretora do Conselho Estadual do Direitos do Idoso - CEDI/PR, com a presença 8 
da Presidente Adriana Santos de Oliveira, Vice-Presidente Jorge Nei Neves, 9 
Secretária da Mulher e Igualdade Racial Leandre Dal Ponte, Diretor Geral Diego 10 
Boligon.1. Abertura Após cumprimentar a todos e desejar uma ótima reunião a 11 
Presidente Adriana inicia a reunião. 2. Inclusão na Nomenclatura da SecretariaA 12 
Secretária Leandre relata a sua missão para a construção da política pública. Ela fala 13 
da Dra. Socorro Gross, representante Pan-Americana da OMS no Brasil. A Secretária 14 
relata também da preocupação do Governador Carlos Massa Ratinho Júnior sobre o 15 
envelhecimento, que no ano de 2015 fez uma visita a China , para entender melhor 16 
sobre a política do envelhecimento no país, já que o aumento da população idosa é 17 
grande no país.  A presidente Adriana faz o seu relato sobre a preocupação que o 18 
Conselho, que fique escondido dentro da secretaria sem estar incluso a "Pessoa 19 
Idosa" na sua nomenclatura. Que fique descrito as atribuições do CEDI, do Plano 20 
Estadual. O Vice-Presidente Jorge relata que reconhece a causa da Secretaria , mas 21 
diz que a maioria das vezes as ações são voltadas para Curitiba e região 22 
metropolitana. Fala também da Delegacia do Idoso, que está parada a tramitação na 23 
ALEP. Que o objetivo da nomenclatura na secretaria é dar visibilidade a Pessoa Idosa, 24 
fortalecer a o fundo estadual, disque- idoso, a gestão, a secretaria executiva. E lembra 25 
que o Paraná é referência nacional no repasse fundo à fundo. Secretária Leandre diz 26 
que faz questão da inclusão da Pessoa Idosa na nomenclatura da secretaria. O Diretor 27 
Geral Dr. Diego fará uma visita ao departamento, irá fazer avaliações. A Presidente 28 
Adriana fala da finalização do relatório do Fipar, onde tem que apresentar ao conselho 29 
o Relatório Anual da Gestão, o trabalho realizado. E também o fechamento do Plano 30 
Estadual( monitoramento está em andamento). Em discussão com os nomes fica 31 
decidido que ficará, Secretaria da Mulher, Igualdade Racial e Pessoa Idosa (SEMIPI). 32 
A Presidente Adriana também relata ao Diretor Geral Diego sobre a vaga de 33 
estacionamento do carro do CEDI, que inicialmente já houve uma luta para conseguir 34 
uma vaga para o carro e quando conseguiu, a Presidente cedeu a sua vaga coberta 35 
para o uso do carro do CEDI  deixando a vaga externa para o seu uso. E 36 
recentemente a vaga coberta foi tomada para uso de outra pessoa. A Presidente 37 
lembra que a cada 6 meses é necessário enviar um relatório de Prestação de Doações 38 
Sobre Bens Doados do Governo Federal. E solicita uma nova vaga coberta.O Diretor 39 
Geral Diego, solicita que já seja feito os cartões coorporativos para os novos 40 
conselheiros. O Vice-Presidente Jorge solicita que seja permitido a liberação de 41 
viagens em ônibus leito, pois no conselho há conselheiras idosas que moram no 42 
interior do Paraná e enfrentam horas de viagem.3. Encerramento E nada mais 43 
havendo a tratar a Presidente Adriana encerrou os trabalhos da reunião ordinária do 44 
CEDI-PR. A presente ATA foi redigida pela Nancy. 45 


